

Il aurait eu 80 ans

Né Lucien Ginsburg, le 2 avril 1928, aurait soufflé ses 80 bougies demain. Le plus célèbre fumeur de Gitanes marque et marquera encore longtemps la chanson française. Un héritage qui ne pourra certainement jamais être comparé à celui d'un Brel, d'un Ferré ou d'un Brassens. Et pourtant il est toujours présent aujourd'hui.

Par contre Gainsbarre, lui, a déserté les plateaux télé il y a 17 ans. Gainsbarre, l'homme médiatique, qui exaspérait les biens-pensant.

Séducteur, charismatique, Gainsbarre incarnait à merveille l'esprit de ses chansons sur les plateaux télé. Ce dandy à la fois ludique et acerbe aimait marcher à contre courant. Il aimait surprendre au moment où on s'y attendait le moins.

On se souviendra de sa rencontre avec Whitney Houston chez Drucker ou encore lorsqu'il brûle ce billet de 500 francs sur le plateau de 7 sur 7 en 84.

Suite et source => [Lavieameilleurgout](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 2 avril 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8300-aurait-eu-80-ans.html>